iperdi startete voller Tatendrang in das neue Jahr. Neben zahlreichen Umzügen und Neueröffnungen, berichteten wir auf Facebook besonders über unsere sozialen Engagements. Hier eine kleine Zusammenfassung. Alle Beiträge finden Sie – wie immer – auf unserer iperdi Deutschland Facebook Seite.

Schauen Sie also gern mal online rein: www.iperdi.de/facebook.



Nun wird richtig in die Hände gespuckt! Umzugswoche bei iperdi in Wismar: Da werden fröhlich Kisten gepackt, Ordner geschleppt und Arbeitsmaterial verstaut. Da fand unsere Auszubildende Xenia Gunkel richtige Arbeitskleidung doch praktischer als ihre weiße Hose und Pumps, und so ein Helm ist auch nie verkehrt. Wir wünschen viel Erfolg in den neuen Räumen.

08.01.2015



Schick in Schale geworfen und bestens gelaunt begrüßten die Öhringer Kollegen im Dezember Kunden und Partner zu einem kleinen Sektempfang in den neuen Räumen. Da das alte Büro mittlerweile aus allen Nähten platzte, waren alle sehr glücklich, dass der Umzug in ein zentraler gelegenes Büro noch vor Jahresende geklappt hat.

Wir wünschen den sympathischen Kollegen viel Erfolg.

13.01.2015

## iperdi news

Ausgabe 01-2015



Da blieb unseren neuen Kolleginnen in der iperdi Niederlassung Schwerin kaum Zeit zum Luft holen. Mit Blumen und den besten Wünschen begrüßte unsere geschäftsführende Gesellschafterin Elke Behm Daniela Wilke (Foto links) an ihrem Arbeitstag. Frau Wilke wird ersten als Personalassistentin Stephanie Dierks unterstützen, seit die auch erst zwei Wochen die Personaldisposition der Niederlassung betreut.

Auch diesen Damen viel Erfolg und Freude an den kommenden Aufgaben.

16.01.2015





Die Arbeit von Nyota e.V. (www.nyota-ev.de) liegt uns sehr am Herzen. Daher freuen wir uns, auch in 2015 die Arbeit dieses Vereins finanziell unterstützen zu dürfen.

Bei der Scheckübergabe Anfang Januar bot sich unserem geschäftsführenden Gesellschafter Andreas Brohm die Gelegenheit zu einem sehr informativen Gespräch mit Nyota Vorstandsmitglied Alexander Krziwanie (Fotos: rechts), in dem er über die Anfänge der Organisation, deren Ziele aber auch den spannenden und freudigen Erlebnissen seiner Arbeit berichtet.

Das Interview finden Sie unter den News auf www.iperdi.de

19.01.2015



Spendenübergabe beim Deutschen Kinderschutzbund e.V. in Schwerin. Über so viel weiblichen Besuch freute sich Carsten Spies vom Kinderschutzbund ebenso wie über die großzügige iperdi Spende von 1.500,— Euro aus der Tombola des iperdi - Weihnachtsfestes der Niederlassungen Ludwigslust, Parchim und Schwerin. Bei Kaffee und Kuchen erzählte der Geschäftsführer des Landesverbandes Mecklenburg-Vorpommern ein wenig von der Arbeit des Kinderschutzbundes.

Nach dieser interessanten Gesprächsrunde waren sich alle einig: Hier ist das Geld gut angelegt!

21.01.2015



Reden wir drüber!

Wir freuen uns immer, wenn Sie uns Ihre Meinung, Kritik oder Wünsche mitteilen! Nicht nur am Tag der sozialen Kommunikation. Probieren Sie es aus.

23.01.2015



So eine Zertifizierung nach dem Sicherheits-Certifikat-Personaldienstleister (SCP) - Standard kann nicht jeder Personaldienstleister aufweisen und ist mit viel interner Arbeit verbunden. Umso stolzer präsentierten iperdi Niederlassungsleiter Rene Grosse aus Heide (Foto: Mitte links) und Rene Poerschke aus Hamburg (Mitte: rechts) ihre frischgedruckten SCP-Urkunden. Einen besonderen Glückwunsch hierzu erhielten die beiden von den geschäftsführenden iperdi Gesellschaftern Sven Kiesow und Elke Behm. Zeigt doch diese Zertifizierung des ICG, dass das Personal des geprüften Unternehmens zuverlässig und besonders sicherheitsorientiert ausgewählt wird. Eine Sicherheit Kunden für Mitarbeiter, und Personaldienstleister.

Herzlichen Glückwunsch nach Heide und Hamburg.

05.02.2015



iperdi Montage ist auch 2015 auf Expansionskurs. Dieser Spezialisten-Bereich von iperdi stellt erfolgreich an mittlerweile drei Standorten ausgebildete Fachkräfte für europa – und bundesweite Montageeinsätze zur Verfügung.

Mit dem erfahrenen Kollegen Martin Rautenberg (rechts) wurde Anfang Februar die Außenstelle Bad Homburg eröffnet. Unser geschäftsführender Gesellschafter Werner Stelzer (links) freut sich sehr auf die Zusammenarbeit.

Wir wünschen einen guten Start in Bad Homburg und weiterhin viel Erfolg! 09.02.2015

## iperdi news

Ausgabe 01-2015





Weiberfastnacht in der iperdi Niederlassung Oberhausen!

Und damit sich die Kunden nicht zu sehr erschrecken, haben die beiden toll kostümierten "Weiber" Michaela Sönnichsen (links) und Sabrina Pauch (rechts) für ihre Karnevalstour einfach ein paar nett aussehende Herren in ihre Mitte genommen. Regionalgeschäftsführer Jörn Barian und dem neuen Teamassistenten Michael Walter scheint`s zu gefallen.

12.02.2015





Forscherferien, Wasserwerkstätten und naturwissenschaftliche Kindergärten, nur was hat iperdi damit zu tun? iperdi unterstützt seit Jahren diverse soziale Organisationen. Die Gesellschaft Umweltbildung Baden-Württemberg e.V. leistet herausragende Arbeit im Bereich der frühkindlichen Umwelterziehung. Im Januar hatte geschäftsführender unser Gesellschafter Andreas Brohm Gelegenheit einem zu interessanten Gespräch mit Bernd Schlag (rechts), in dem er über Ziele und Projekte der GUB berichtete. Auch dieses Interview finden Sie unter www.iperdi.de

18.02.2015

## iperdi news

Ausgabe 01-2015





Als uns dieses Unfallbild des externen Mitarbeiters Rossano Leone (Foto: unten) aus der iperdi Niederlassung in Remscheid erreichte, haben wir uns mächtig erschrocken und dass diese Geschichte so ein gutes Ende nimmt, hatte kurz nach dem Unfall Anfang September wohl kaum jemand geglaubt. Denn nach mehreren Wochen Krankenhausaufenthalt, Therapien und Reha Maßnahmen ist Herr Leone mittlerweile so genesen, dass er die Arbeit wieder aufnehmen Für kann. den Wiedereinstieg "alten" in seinen Kundenbetrieb hat sich besonders sein Niederlassungsleiter Sven Schwarz stark gemacht und es kommt noch besser:

Die Übernahme von Herrn Leone in den Kundenbetrieb steht kurz bevor.

Wir wünschen Herrn Leone von Herzen alles Gute!

26.02.2015

Mit diesem Beitrag endet die erste Druckausgabe des Jahres unserer Facebook-Posts. Wir hoffen, Sie hatten eine wenig Spaß beim Lesen, bleiben Sie gesund und wir freuen uns, wenn Sie uns direkt auf Facebook besuchen!

Herzliche Grüße,

Ihr iperdi Facebook-Team